

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Februar 2023

---

## Präsentation der Konzeptideen für das neue Stadtmobiliar in der Bahnhofstraße

Nach dem erfreulich breiten Interesse an der in der Vorweihnachtszeit durchgeführten Befragung im Rahmen des Projekts Zukunft Innenstadt, sollen nun im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung im Rathausfoyer die Konzeptideen für das neue Stadtmobiliar in der Bahnhofstraße präsentiert werden. Wie bereits berichtet, erhält die Stadt Mühlheim Fördermittel in Höhe von 550.000 € vom Land Hessen zur Förderung der Attraktivität und Nachhaltigkeit der Innenstadt. Die von Bürgerinnen und Bürger in der Befragung priorisierten Themenbereiche, die die Schwerpunkte ganz wesentlich auf mehr Grün, den Erhalt des Wochenmarktes und das Thema Sauberkeit legten, dienten einem erfahrenen Planungsbüro als Planungsansatz. Nun liegen die ersten Konzeptskizzen vor, die aus den zur Auswahl stehenden Elementen in der Befragung entwickelt wurden.

Im Rahmen einer öffentlichen Veranstaltung, die sich an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger richtet, sollen die Konzeptideen präsentiert werden. Der Magistrat der Stadt Mühlheim lädt zur Präsentation der Konzeptideen für das neue Stadtmobiliar in der Bahnhofstraße am Montag, den 27. Februar 2023 um 19.30 Uhr in das Foyer des Rathauses in der Friedensstraße 20 ein. Dort werden Planerinnen und Planer und ein Vertreter der IHK zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung stehen.

Bürgermeister Daniel Tybussek ergänzt: „Ich möchte mich bei den Bürgerinnen und Bürgern für die rege Teilnahme an der Umfrage bedanken und freue mich darauf, die Wünsche unserer Bürgerschaft nun in der weiteren Konzeptplanung fortzuführen und möglichst viele Bürgerinnen und Bürger am kommenden Montag zur Präsentation der Konzeptideen begrüßen zu dürfen.“